



Pièces	2 Pièces
Superficie	50 m²
Référence	10404
Prix	249 000 €

Cap d'Antibes

Appartement à vendre (06160)

Votre futur cocon a juan les pins ! Découvrez ce magnifique t2 de 50m², niché au 4^{ème} étage d'une copropriété bien entretenue, à deux pas des plages de sable fin et des commodités du quartier. Spacieux et confortable, cet appartement vous séduira par son grand séjour, sa cuisine séparée, sa salle d'eau moderne avec une douche à l'italienne, toilettes indépendante, et sa chambre confortable. Profitez de la proximité des boutiques, des restaurants et des animations tout en bénéficiant d'un appartement au calme complet. Vendu avec une cave, et la possibilité d'acquérir en supplément un garage ...

Your future cocoon in juan les pins! Discover this magnificent 50m² t2, nestled on the 4th floor of a well-maintained condominium, just steps away from the sandy beaches and amenities of the neighborhood. Spacious and comfortable, this apartment will seduce you with its large living room, separate kitchen, modern bathroom with walk-in shower, separate toilet, and comfortable bedroom. Enjoy the proximity of shops, restaurants, and entertainment while benefiting from a completely quiet apartment. Sold with a cellar, and the possibility to acquire additionally a spacious garage for your ...

KW HLC

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

